

Forums pour l'entourage

Parent de toxicomane

Par 15490 Posté le 03/10/2024 à 12h06

Bonjour, Voilà, je me lance, mon fils de 38 ans consomme beaucoup de drogues, du shit mais j'ai des doutes sur d'autres substances, il est agressif, insultant, me demande de l'argent, me menace, il consomme aussi de l'alcool beaucoup... il est également borderline, dépense tout son salaire dans ça, pour essayer d'assurer un toit. Je lui paie toutes ses factures c'est pas bien, je sais bien mais au moins il a un toit, appartement qu'il dépouille lors des crises de manque ? Je sais pas trop mais elle dure très longtemps, plus de 8 jours parfois et une fois finit il est redevenu agréable mais moi je prend de l'âge et m'épuise, bien sûr tout est de ma faute, il a déjà été condamné mais c'est encore pire après, j'ai envie de tout lâcher, de couper les ponts car c'est un calvaire, et je vie selon ses humeurs, mon autre fils qui lui ne fume et ne bois, comme moi, me dit qu'il est temps de penser à moi et que de toute façon, rien de changera ça fait 20 ans que ça dure, êtes-vous passé par là avec un de vos enfants, comment ça se termine ? merci de me lire.

1 réponse

Elvire - 03/11/2024 à 20h57

Bonsoir

Mon fils a 33 ans et je vis à peu près la même situation que vous il est alcoolique et sous traitement de substitution

Il a fait 3 cures sans résultats et là il sort d'un mois de prison il vient d'être jugé et il a 15 mois à faire sans que l'on sache à quel moment l'incarcération sera

En ce moment il est chez moi et me fait vivre une vie impossible

Avec son père nous recherchons désespérément un lieu de vie où il pourrait être accompagné de façon globale: soin social professionnel

Il est suivi par le Csapa qui est surtout un distributeur de médicaments mais qui ne lui propose rien d'autre alors c'est nous qui faisons toutes les démarches

Je n'en peux plus j'ai l'impression que c'est irrémédiable et qu'il ne s'en sortira jamais

Vision très noire ce soir merci pour votre soutien